



## Fußballschule von 96 gastiert beim TuS Apelern

**APELERN.** Am Montag haben die Osterferien begonnen – und der TuS Germania Apelern hat für die ersten drei Tage etwas Besonderes für die Kinder und Jugendlichen aus der Umgebung organisiert. In Eigeninitiative habe der Fußballverein die Verbindung zur Fußballschule von Hannover 96 hergestellt und ein Feriencamp organisiert. „Die Kinder haben sehr viel Freude daran, viele sind schon vor Trainingsbeginn um 9 Uhr hier gewesen und waren ganz aufgeregt“, berichtet Christian Meyer, der seit Kurzem in der Spartenleitung für den Jugendfußball in Apelern verantwortlich ist. Am ersten Tag haben sich die drei Coaches aus dem Nachwuchsleistungszentrum des Profi-Vereins den Leistungsstand der 32 angemeldeten jungen Kicker angeschaut und die Gruppen nach Alter und Können aufgeteilt.

Wer sich für die Position des Torhüters interessiert, kam ebenfalls in den Genuss des entsprechenden Trainings. Den jungen Teilnehmern und Teilnehmerinnen wurde aber nicht nur Wissen vermittelt, sie wurden von Hannover 96 auch komplett eingekleidet und mit einer Trinkflasche ausgestattet. Der Verein hat ebenfalls etwas von der Kooperation: „Pro drei angemeldete Kinder bekommen wir einen Ball“, berichtete Meyer. Es war das erste Feriencamp dieser Art, das der TuS für den Nachwuchs organisiert hat. Es sollen nach Möglichkeit noch viele weitere folgen, schließlich wolle der Verein den Kindern etwas bieten, wie Meyer sagt. Besonders jetzt, wo der Klub nicht mehr Teil von Deister United sei und wieder eigenständig in der Jugendarbeit agiere.

TEXT & FOTO: GRA